

Bergara y Amorebieta empataron a un gol

JUANSE TALAUE

# Reparto de puntos en Agorroxin

11/5/88

Bergara (DV, por Larrea).— Ayer tarde se jugó a Agorroxin el partido correspondiente a la Tercera División entre el Bergara y el Amorebieta con el resultado final de empate a un gol. Previamente al comienzo del partido cayó un chaparrón que hizo que el campo se pusiera con el transcurrir del tiempo algo resbaladizo. Hubo una buena entrada y muchos aficionados vizcaínos en las gradas.

**Bergara:** Biain, Odriozola, Arruti, Carlos (Bengoa I, Minuto 75), Garín, Etxeandia, Mateos, Madariaga (Garay, minuto 65), Mikel, Uribesalgo y Rico.

**Amorebieta:** Tinoco, Velasco, Bereciartua, Tino (García, minuto 52), Robles, Laca, Choza, Unzueta, Unamuno, Aguado y Estévez.

**Arbitro:** Dirigió el encuentro el señor Antoñana, ayudado en las bandas por Ruiz Arbosa y Diéguez. Su labor no fue del todo correcta, pero para nada influyó en el resultado. Enseñó dos tarjetas por cada bando. A Rico por molestar al portero al efectuar el saque y a Mateos por rematar a gol después de haber cortado él el juego. Por parte del equipo visitante a Bereciartua por juego violento y a Velasco por descarada zancadilla a Rico.

**Goles:** 1-0. Minuto 4. Rico remata un rechace de la defensa a saque de un córner y bate a Tinoco 1-1. Minuto 83. La presión del Amorebieta era intensa en estos momentos. García remata sobre la marcha un centro y bate a Biain colocando el balón junto al poste.

## Empate y... gracias

Al contrario que en el último partido jugado en Agorroxin, el Berga-



El Bergara luchó pero no llegó a doblegar al contrario. (Foto Insausti)

ra se encontró con un tempranero gol que le animó y le ayudó a mantener el ritmo del partido durante el primer tiempo. En el segundo tiempo comenzó a perder fuerza para al final no aguantar el ritmo del equipo visitante. El mejor jugador sobre el terreno de juego fue sin duda alguna Biain. Hizo paradas de verdadero mérito y salvó a su equipo de una segura derrota. El, los palos y la oportunidad de Mateos bajo éstos, hicieron que el Bergara consiguiera perder solamente un punto. El señor Antoñana alargó cuatro minutos la primera mitad y en el último de ellos Mateos protagonizó una buena jugada corriendo bien la banda, pero al final perdió el balón aunque consiguió un nuevo

saque de esquina. El Bergara en esta primera parte lanzó siete córner, por uno el Amorebieta.

Si el primer tiempo tuvo oportunidades para ambos bandos, aunque quizás más para los visitantes, en el segundo puede decirse que la mayoría fueron vizcaínos, ya que, salvo la de Odriozola, faltando pocos minutos para terminar el encuentro, las demás fueron del Amorebieta.

Y al final empate y gracias... En el Bergara hay quien juega demasiado individualista, hay quien estorba al compañero y muchas veces se desconoce el juego por los extremos. El gol de principio dio al Bergara fuerzas para mantener al contrario, pero un gol era poco para aguantarle noventa minutos.